

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya dan Babinsa Berikan Latihan Khusus Kepada Paskibraka Kecamatan

HermanDjide - [PANGKEP.BOSSMAN.CO.ID](http://PANGKEP.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 9, 2024 - 14:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya dan Babinsa Berikan Latihan Khusus Kepada Paskibraka Kecamatan*

PANGKEP – Dalam rangka mempersiapkan pelaksanaan upacara peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, Bhabinkamtibmas Polsek

Liukang Tangaya Bripka Wahyu Hidayat bersama Babinsa Serda Nuhung memberikan latihan khusus kepada Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kecamatan Liukang Tangaya. Jumat (09/08/24)

Latihan ini dilaksanakan di lapangan Kecamatan Liukang Tangaya dan diikuti oleh seluruh anggota Paskibraka yang terpilih dari berbagai sekolah di wilayah tersebut. Bhabinkamtibmas dan Babinsa secara langsung memberikan arahan terkait teknik pengibaran bendera, formasi baris-berbaris, serta kedisiplinan dalam bertugas.

“Kami ingin memastikan bahwa para anggota Paskibraka ini siap secara mental dan fisik untuk melaksanakan tugas mulia ini dengan penuh tanggung jawab. Selain latihan fisik, kami juga menekankan pentingnya disiplin dan kerja sama tim dalam setiap sesi latihan,” ujar Bripka Wahyu Hidayat

Serda Nuhung menambahkan bahwa kolaborasi antara TNI dan Polri dalam pelatihan ini merupakan wujud sinergi dalam mendukung kegiatan kepemudaan di Kecamatan Liukang Tangaya, khususnya dalam hal pembentukan karakter dan semangat nasionalisme.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Latihan yang dimulai sejak pagi hari tersebut berjalan lancar dan penuh semangat. Para anggota Paskibraka tampak antusias mengikuti setiap instruksi yang diberikan oleh para pelatih. Diharapkan, dengan latihan intensif ini, mereka dapat melaksanakan tugas pengibaran bendera pada upacara HUT RI dengan sempurna.

Upacara peringatan Hari Kemerdekaan di Kecamatan Liukang Tangaya sendiri dijadwalkan akan dilaksanakan pada tanggal 17 Agustus mendatang, dengan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat setempat. Tambahnya ( Herman Djide)